

ご支援を頂きました皆様へ

日頃からのご支援に心より御礼を申し上げます。

ご支援を頂いている皆様に近況のご報告をと考え文をしたためたところです。

昨年10月22日に行われた衆議院議員選挙におきましては、多大なるご支援を頂戴しながら力及ばずご期待に沿えることが出来ませんでした。心よりお詫び申し上げます。

総選挙の結果は、すべて私の努力不足であり、私の不徳の致すところです。

総選挙後にご案内した選挙対策本部の解散式には300名近くの方々にご参集いただき、再挑戦するべきとの心温まる声を多数頂いたところです。

解散式において、今後の活動に関しましては熟考する時間を頂きたい旨のお願いを致しました。

またその際にも言及させて頂きましたが、国を守ること、国民を守ることに、家族の生活を守ることも一家の大黒柱として私の責務であることを触れさせて頂きました。2カ月に渡り就職活動を続けておりました。

昨年末、かねてよりご支援をいただいていた建設会社の社長様から一緒に仕事をしてみないかという有難いお誘いを頂きました。

この会社は、私が市議会議員選挙に初出馬の表明をした際に私の事務所（現・仲町事務所）を建設していただいた関係にあり、過日この会社の取締役会にて正式に建設会社の役員としてお雇い頂くことが決まりました事ここにご報告致します。（勤務先の名刺を同封致しました）

幸いにしてこの建設会社の支社を現・仲町事務所に併設し活動の拠点とすることが出来ました。地元の皆様との有難い御縁を今後とも温めさせて頂ければ光栄に存じます。

勤務を始めたばかりですので、未だ充分にご挨拶に伺う時間が取れず心苦しく思っております。時間がかかりますが少しずつご挨拶に伺いたいと存じます。

この間、再度衆議院総選挙に、或いは市長選挙に、或いは県議会議員選挙にといろいろ出馬のご要請を頂戴いたしました。しかし、今は生活を軌道に乗せることに専念しなければならない状況にあります。

再度政治の世界に復帰して欲しいとのご期待に添えることは現段階ではできませんが、一市民として活動をして行くことについて何卒ご理解を頂きたいと存じます。

ご案内の通り、この間私は、防災政策や環境政策について実現のために力を尽くして参りました。そしてその活動内容は、誰にも引けを取らないものであったと自負するとともに、この分野の関係者からも高く評価を頂いたところ です。

今後とも防災士として防災分野の活動についてはリードして行きたいと考えます。防災活動に引き続き積極的に関与して行きたいと存じますので、防災講座講師や防災活動のアドバイザーとしてご活用賜りますようお願いを申し上げます。

更に今後は、この国の発展この地域の発展のために改革して行く活動をしている皆様の応援をして行く所存です。

市議会議員1期、県議会議員3期の活動の中で、皆様におかれましては、ご自身の生活がありながら私のために寸暇を惜しんで物心共のご支援を頂きました。皆様のご期待に忘れられずにいることを誠に申し訳なく思います。

16年間も務めあげることができたのも、私の活動に心底お付き合いをいただきました皆様のお陰様です。改めてこの間のご厚情に深く感謝と御礼を申し上げ、近況のご報告とさせていただきます。

今年の冬は殊更寒い日が続いておりましたが、ようやく春らしくなって参りました。しかし、朝晩の気温の寒暖差が激しい日々が続いておりますので、お身体ご自愛されご活躍されますようご祈念いたします。

平成30年3月16日

菅 克己